

# VANGUARDIA

## Se compromete Isidro López a mantener cero deuda

*Asegura que ni en éste ni el [próximo](#) año el Municipio pedirá préstamos; firma compromiso ante notario público*

**POR: JESÚS CASTRO**

miércoles, 01 de [octubre](#) del 2014

Saltillo, Coahuila.- Estampa el Alcalde su firma en una mampara que estará permanente en la Presidencia Municipal, comprometiéndose a mejorar la calificación crediticia de Saltillo, manifestando que esto no representa aferrarse a la deuda cero, aunque hasta el momento no hay proyectado endeudarse ni éste ni el siguiente año.

“Me decían, no es que diga que si deuda cero, bueno pues no, yo me comprometo a mantener o mejorar la calificación financiera del Municipio, y eso va mas allá de deuda cero”, expresó Isidro López Villarreal.

Y es que dijo, tener finanzas sanas no quiere decir mantenerse sin deudas, ya que existen proyectos que en caso de requerir un crédito para lograrlos, de invertir bien el recurso, mantendría alta la calidad crediticia y las finanzas sanas, pero si se mantiene la deuda cero, solo como compromiso político, eso podría afectar a la ciudadanía.

Como un ejemplo citó que aunque la administración municipal pasada le dejó deuda cero, fue sosteniendo carencias como la falta de mantenimiento y compra de luminarias, pavimentación y bacheo eficiente, y la falta de vehículos, por lo que al iniciar su cuatrienio, se tuvo que invertir en ese rubro.

“Es un compromiso serio que lo que hace es que si en un momento dado se tiene que pedir un crédito para que Saltillo mejore, y ese crédito se va a pagar por sí mismo, entonces estaremos solicitando un crédito”, manifestó el Alcalde, aunque aclaró, “ahorita ni para este año, ni para el año que entra estamos considerando que vamos a necesitar algún crédito”.

A lo que si se comprometió ante la notario público 51, Hilda Sánchez, es a mantener finanzas sanas para mantener alta la calidad crediticia en la que las firmas Fitch Ratings y Standard & Poors lo ubican.

“Establezco ante la ciudadanía la voluntad de mi gobierno no solo por mantener la calificación crediticia, sino mejorarla día a día, para que esto genere un bien común y que ningún otro municipio nos alcance”, manifestó el Presidente Municipal.